

---

## AL MANDO

---

#OPINIÓN



JAIME  
NÚÑEZ

### **PALMAS**

Números como un crecimiento anual del 29.4 por ciento, un margen financiero de más de cinco mil 920 millones de pesos e ingresos netos por mil 680 millones de pesos, ponen el foco del sector financiero en la firma

Crédito Real, de **Ángel Romanos Berrondo**. Y por si esto no fuera suficiente, la revista internacional *The European*, le otorgó los reconocimientos de Innovation in Financial Inclusion and Social Responsibility y Consumer Financing Company of the Year; sumado a que el Institutional Investor publicó sus rankings y la firma mexicana aparece dentro del top 3 del sector de empresas financieras no bancarias en las categorías de Mejor Director de Finanzas y Mejor Programa de Relaciones con Inversionistas.